
  

 

30 January 2023 

Dear colleagues, 

Distinguished members accredited to the UNCCD, 

We are honored to extend to you in this New Year our best wishes for robust 
health, peace of mind and success in your various endeavors. 

Since our election last August until today, it seemed imperative to us to address 
our most sincere thanks to you for your commitment in the achievement of the 
major objectives of the United Nations Convention to Combat Desertification. 
You are key actors and we congratulate you. 

Indeed, the CSO Panel would also like to take stock of our activities since we took 
office. We have already held six (6) meetings, including one hybrid and five (5) 
online. These meetings were mainly to get in touch with newcomers, to have 
cordial exchanges between outgoing members and newcomers to Montpellier 
within the framework of Desertif´Actions 2022, and finally to work on the 
implementation of the two-year work plan of our Panel.       

The responsibility of the mission entrusted to us is great and it is with great effort 
that we try to lay down step by step and methodically the milestones for a better 
consideration of the will of all. The group wanted this mandate to be one of 
continued communion and collaborative and participatory work with you. To this 
end, the UNCCD CSO Panel website will be the meeting place to give and receive 
among us in order to better approach the COP16 to be held in 2024 in Saudi 
Arabia. We are in the process of updating this website with the latest 
information, as soon as possible, with the kind help of the Secretariat. 

Very soon, the two-year work plan validated by the Panel will be communicated 
to you in order to follow our work sequentially. 

In the hope that this note will reach you individually and collectively, we thank 
you for your reactions which will augur your commitment to the Panel's work.  

Sincerely yours! 

 

 

 

 

 

 

 



30 Janvier 2023 

Chers collègues,   

Distingués membres accrédités auprès de l'UNCCD, 

Nous avons l'honneur de vous adresser en cette nouvelle année nos meilleurs 
vœux de santé robuste, de sérénité et de réussite dans vos différentes 
entreprises. 

Depuis notre élection en août dernier jusqu'à aujourd'hui, il nous a semblé 
impératif de vous adresser nos plus sincères remerciements pour votre 
engagement dans la réalisation des objectifs majeurs de la Convention des 
Nations Unies sur la lutte contre la désertification. Vous êtes des acteurs clés et 
nous vous en félicitons. 

En effet, le Panel des CSOs (les Organisations de la Société Civile) voudrait 
également faire le bilan de nos activités depuis notre prise de fonction. Nous 
avons déjà tenu six (6) réunions, dont une était hybride et cinq (5) en ligne. Ces 
réunions avaient principalement pour but de prendre contact avec les nouveaux 
arrivants, d'avoir des échanges cordiaux entre les membres sortants et les 
nouveaux arrivants à Montpellier dans le cadre de Désertif'Actions 2022, et enfin 
de travailler à la mise en œuvre du plan de travail biennal de notre Panel.       

La responsabilité de la mission qui nous est confiée est grande et c'est avec 
beaucoup d'efforts que nous essayons de poser pas à pas et méthodiquement 
les jalons pour une meilleure prise en compte de la volonté de tous. Le groupe a 
souhaité que ce mandat soit celui d'une communion continue et d'un travail 
collaboratif et participatif avec vous. A cet effet, le site internet du Groupe des 
CSO de la UNCCD sera le lieu de rencontre pour donner et recevoir entre nous 
afin de mieux aborder la COP16 qui se tiendra en 2024 en Arabie Saoudite. Nous 
sommes en train de mettre à jour ce site avec les dernières informations, dès 
que possible, avec l'aimable aide du Secrétariat. 

Très prochainement, le plan de travail biennal validé par le Panel vous sera 
communiqué afin de suivre nos travaux de manière séquentielle. 

En espérant que cette note vous touchera individuellement et collectivement, 
nous vous remercions de vos réactions qui augureront de votre engagement 
dans les travaux du Panel.  

Bien à vous ! 
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